



## Elle a mit son mari a la porte sans rien

Par **marcel**, le **03/02/2010** à **11:38**

Bonjour,

ils sont maries sous le regime de la communaute ils ont une maison en commun le terrain lui appartient a elle il a ete jete a la porte sans carte vitale et sans 1 euro il est malade (alcoolique)il a 55 ans marie depuis 30 ans 3 enfants majeurs (avec leur mere)quels sont ses droits les premieres demarches a effectuees il est completement perdu et malade il a besoin de l aide c est sa mere de 80 ans malade ou ses 3 enfants qui sont responsables ?a t on le droit de mettre a la porte un etre en plein hiver dehors merci de me rondre au plus vite